



Un cœur neuf

Pour ce temps je me tairai.
De silence et de solitude, je m'entourerai,
et ce sera comme en plein désert.
Je t'écouterai, Seigneur,
et je te regarderai...
tout donner
ton corps, ton sang,
ta vie et ta joie d'aimer
sans rien retenir pour toi.

Tes paroles, je les savourerai,
comme du pain frais au réveil.
Je les mettrai dans mon cœur
et en moi elles couleront
comme une musique.
Je les attacherai à mes mains
et en moi comme dans la terre
elles creuseront des sillons.

Pour vivre selon le cœur de Dieu,
je brûlerai ce qui est inutile,
mes colères et ma dureté,
mes tristesses semblables à l'eau noire
qui coule sous le pont,
et mon désir d'avoir toujours raison.
Je brûlerai au feu de Dieu
et je jetterai les cendres,
alors mon cœur sera neuf
comme le soleil du matin
s'échappant du brouillard de la nuit.